
9 Pièces

400 m²

Réf. Zelda

1 950 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Située à Roquefort les Pins, jolie villa comprenant un grand espace de

vie  lumineux,  une  cuisine  séparée,  cinq  chambres  et  quatre  salles  de

bains.  Magnifique  terrasse  avec  une  vue  dégagée  jusqu'à  la  mer.  Le

sous-sol  est  aménagé  avec  home  cinema,  jacuzzi,  salle  de  douche  /

WC  /  Sauna  ainsi  qu'une  cuisine  d'été  donnant  sur  la  piscine

entièrement  rénovée  et  le  jardin.  Très  beaux  volumes.Maison  de

gardien indépendante sur le parc de plus d'un hectare.

Located in Roquefort les Pins - With plenty of space, both inside and out, the villa

features  five  bedrooms  and  four  bathrooms,  a  large,  bright  living  area  and  a

separate  kitchen.  Large  terrace  with  sea  view.  In  the  basement  :  home  cinema,

Jacuzzi, shower room / WC / Sauna and full kitchen overlooking the fully renovated

pool and garden.Independent janitor's cottage on the one-hectare park.

COLDWELL BANKER LUXURY & FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS
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